

# „Rund um den Sigg“ hat gewählt

**Jahreshauptversammlung:** Verein hat eine neue Vorsitzende und einen ausgeglichenen Haushalt. Vorstandsteam einstimmig entlastet

■ **Mitte.** Im Verein „Rund um den Sigg“ engagieren sich Gewerbetreibende, Freiberufler und soziale Einrichtungen für das Viertel zwischen Melanchthonstraße und Ostwestfalendamm, Dornberger und Jöllenbecker Straße. Die Zahl der Mitglieder steigt seit Jahren kontinuierlich an und liegt inzwischen über 80.

Bei der Jahreshauptversammlung stellte Schatzmeisterin Katrin Braje einen ausgeglichenen Haushalt vor. Viele der Aktivitäten des Vereins sind möglich dank der Unterstützung durch die Mitglieder mit praktischer Mithilfe und Sachspenden, betonte die zweite Vorsitzende Claudia Burg.

Das Vorstandsteam wurde einstimmig entlastet. Bei der Wiederwahl des gesamten Vorstandes gab es ebenfalls nur einstimmige Ergebnisse. Eine Änderung: Peter Schmidt kandi-

dierte nach zehn Jahren als Vorsitzender nun für den zweiten Vorsitz, seine Nachfolgerin ist Rechtsanwältin Claudia Burg.

Als Schriftführerin wurde Maike Horstbrink wieder ge-

wählt, als Schatzmeisterin erneut Katrin Braje. Als Beisitzer wurden erneut Thorsten Reim, Jörg Niehoff und Anke Schmidt und Kirsten Niekamp bestimmt.

[www.rundumdensigg.de](http://www.rundumdensigg.de)



**Das Vorstandsteam vom Sigg:** Claudia Burg, Katrin Braje, Kirsten Niekamp, Maike Horstbrink, Peter Schmidt, Thorsten Feim, Anke Schmidt, Jörg Niehoff.